



Bildungspolitik als Wirtschaftsfaktor – Austausch mit dem Hess. Kultusminister Armin Schwarz

Freitag, 25. April 2025 | 13.30 Uhr

ORT: Dreiraum, Nordwall 12, 34497 Korbach

Hessen steht vor der Herausforderung, wirtschaftliche Stärke mit gesellschaftlicher Verantwortung zu verbinden – ein Anspruch, der insbesondere im Bildungsbereich an Klarheit und Konsequenz gewinnt. Die Landesregierung betont den Zusammenhang von qualifizierter Bildung, sozialer Aufstiegschance und langfristiger Wettbewerbsfähigkeit. Dabei geht es nicht nur um den Ausbau schulischer Strukturen, sondern um eine Bildungsarchitektur, die den Bedürfnissen einer innovationsgetriebenen Wirtschaft ebenso gerecht wird wie dem Anspruch auf Verlässlichkeit und Wertevermittlung – auch und gerade in ländlich geprägten Regionen.

Im Gespräch mit **Armin Schwarz**, dem neuen **Hessischen Minister für Kultus, Bildung und Chancen**, wollen wir beleuchten, wie die Landesregierung in Hessen Bildung als strategisches Zukunftsfeld positioniert: Welche Maßnahmen werden ergriffen, um dem Lehrkräftemangel zu begegnen? Wie fördert die Landesregierung Medienkompetenz als Schlüsselqualifikation für den Erfolg in einer zunehmend technologiegetriebenen Arbeitswelt? Und wie kann die Förderung von dualen Ausbildungen als strategisches Instrument im Kampf gegen den Fachkräftemangel genutzt werden?